

3° Catelan ou Catherin, chanoine de Saint-Just et chantre de Saint-Paul, en 1526, puis curé d'Anse en Lyonnais (1).

4° Françoise, mariée à Nicolas de Langes, docteur ès-droits, conseiller de ville en 1573, et lieutenant-général du Lyonnais en 1570, qui joua un rôle important dans l'histoire de Lyon, pendant les querelles religieuses de la fin du XVI^e siècle.

5° Andrée, mariée à Etienne Bertholon, riche citoyen lyonnais.

6° Bonne, femme de Gonin Andrevet.

CLAUDE DE BELLÈVRE. — Claude de Bellèvre naquit au mois de mars 1487. Après avoir étudié le droit avec distinction dans l'université de Toulouse, où il reçut le grade de docteur, il vint à Lyon suivre le barreau. Ses débuts furent couronnés de succès. Bientôt il fut élevé à quatre reprises aux honneurs du consulat, de 1523 à 1529. Ces fonctions ne servirent qu'à faire briller ses talents et la variété de ses connaissances. Il suffit d'ouvrir les registres consulaires pour être édifié sur les idées grandes et généreuses de Claude. De nos jours il eût passé pour un homme de progrès. En 1519, nous lui voyons émettre l'avis d'établir et de favoriser les fabriques de soie à Lyon, quinze années avant que fussent rendues les lettres patentes de François I^{er} pour l'établissement de cette industrie dans notre ville. Ce fut aussi sur sa proposition, appuyée de celle de Symphorien Champier et de François de Rohan, archevêque de Lyon, que le Consulat se décida à acquérir des courriers de la confrérie de la Sainte-Trinité une partie des granges que cette confrérie possédait sur les bords du Rhône, pour y fonder un collège,

(1) V. le *Lugdunum priscum*. p. 82, et Perneti, 1, p. 307.